

Avanzan diálogos ciudadanos sobre proyecto del nuevo Financiamiento para Educación Superior

Coyhaique- La Seremi de Gobierno, Úrsula Mix, y representantes de Mineduc, dieron inicio a los Diálogos Ciudadanos abiertos a la comunidad “Hacia un nuevo financiamiento para la Educación Superior - FES”, que tienen como objetivo informar a la ciudadanía sobre la propuesta que busca reemplazar el actual sistema de créditos estudiantiles por una solución justa y responsable fiscalmente para quienes tienen deudas educativas.

El proyecto de ley contempla dos componentes centrales: un plan de reorganización y condonación de deudas educativas, que incluye la posibilidad de condonación total o parcial y un nuevo instrumento de financiamiento público para la Educación Superior, que prioriza el bienestar de las familias por sobre la lógica del endeudamiento bancario.

Sobre esto, la Seremi de Gobierno Úrsula Mix señaló “este

nuevo enfoque reconoce el esfuerzo de quienes han cumplido con sus compromisos financieros, y al mismo tiempo, apoya a quienes enfrentan dificultades para pagar sus estudios. La iniciativa también busca reformar estructuralmente el financiamiento estatal, fortaleciendo el sistema educativo público como un derecho social”.

La primera charla se realizó en Coyhaique y forma parte de un ciclo de actividades que se realizan en diferentes escuelas y liceos de la región, avanzando en la difusión e informando a la comunidad a través de encuentros ciudadanos organizados entre la Seremi de Gobierno y la Seremi de Educación. Durante esta semana, los diálogos continuaron en la comuna de Aysén, donde se realizaron encuentros con la comunidad educativa del Colegio Sagrada Familia y el Liceo Bicentenario San José. En estas instan-



cias, se resolvieron dudas sobre el proyecto de ley y otros beneficios del Mineduc, gracias al apoyo de profesionales del área.

Más información sobre el proyecto en <https://fes.mineduc.cl/>